

El obispo de La Rioja, quien está participando de la Asamblea Sinodal en Roma, comparte un mensaje para todos los que han trabajado preparando el aporte de la Iglesia Argentina al Sínodo:

A todos los delegados y delegadas de las diócesis, con los cuales venimos caminando preparando el sínodo sobre la sinodalidad:

"Quería saludarlos, les habla Dante Braida, el obispo de La Rioja, y bueno, comentarles que estamos aquí en plena segunda sesión, reencontrándonos con todos los sinodales que habíamos estado ya compartiendo el año pasado, y trabajando en el Instrumental Laboris, que tiene cuatro partes. La primera semana fue sobre todo dedicada a los fundamentos y al tema de los vínculos.

Surge fuerte allí como la imagen del pueblo de Dios en la iglesia ayuda mucho a comprendernos como una comunidad, donde caminamos juntos, donde los vínculos son fundamentales.

Salió fuerte el vínculo de laicos con los presbíteros, con los ministros, salía fuerte el tema de los carismas, el valorizar los carismas de cada uno y ponerlo al bien de los demás, y desarrollarlos para llevar adelante la misión propia de la iglesia.

Se destacaba que todos, todos, tenemos carismas que desarrollar para el bien de los demás y, también desde América Latina aportamos la importancia de que los pobres estén bien incluidos en la misión de la iglesia, no sólo como destinatarios, sino como sujetos, ya que tienen mucho que aportar para el bien de los demás, para el crecimiento de todos.

De la sinodalidad como una forma de vivir, ¿no?, una forma de vivir donde la acogida, la escucha, el discernimiento personal y comunitario son característicos. De esta forma de vivir y también, bueno, todos dejándonos guiar por el mismo Espíritu, el Espíritu Santo que nos habita y que es el que conduce la obra misionera de la iglesia. Sin duda que hay mucho para compartir.

Todo el camino que vamos haciendo en Argentina también resuena aquí, como también en nuestros corazones resuena todo lo que la iglesia va viviendo en distintos lugares del mundo.

Hay mucho por mejorar, por crecer, pero lo importante ahora es reconocer que estamos en camino y que, bueno, y que nos estamos dejando guiar por este Espíritu para que el reino siga creciendo y brillando entre nosotros.

Que Dios los bendiga, los proteja y los cuide mucho. En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén".

Sábado 12 de octubre de 2024.

Oficina de Comunicación y Prensa

Conferencia Episcopal Argentina